

学年だより

ス ピ カ

佐倉市山王小学校

第4学年だより

令和7年度 11月28日

冷たい風に冬の訪れを感じ、温かさが恋しい季節となりました。山王っ子フェスティバルを終えた子どもたちは、支え合う姿や進んで取り組む姿がさらにみられるようになり、教室には優しい空気が流れています。

今年も終わりが近づいてきましたが、日々の小さな頑張りや、子どもたちが見せてくれる温かい表情を大切にしながら、一人ひとりが安心して過ごせるようにしていきたいと思います。寒さの厳しい季節ではありますが、心のぬくもりを感じられる毎日になればと願っています。



学習予定

国語	言葉が表す感じ、言葉から受ける感じ	社会	水害にそなえる町づくり
算数	面積	理科	星や月
図工	カクカク板を組み合わせて	音楽	いろいろな音の響きを楽しもう
体育	ソフトバレーボール	外国語活動	What do you want
コバルト	視覚障害について知ろう	道徳	公正・公平な態度で接する

今月の目標 本をたくさん読もう



○個人面談について

12月17(水)、18日(木)に個人面談を実施します(希望制)。お子さんの学習面や生活面についてお話をさせていただきます。10分という短い時間ですが、有意義な時間にしたいと思います。ご協力をお願いいたします。

○書き初め教室

3日(水)に講師の先生を招いた書き初め教室があります。書き初め用具の準備を2日までにお願いします。前日までには体育館で一度持ち物の確認等を含め、準備や片付けの練習をしたいと思います。お子さんと一緒に確認をお願いします。用紙は、1袋のみ(20枚入り)学校で用意します。

○道具類について

冬休み前の文房具類の持ち帰りは、学習に必要なものの最小限をしたいと思いますが、不足している物の補充をお願いします。

○人権集会(あすチャレ！スクール)が行われました。

11月26日(水)に人権集会として、パラスポーツ体験型出前授業「あすチャレ！スクール」(主催:日本財団パラスポーツサポートセンター)が行われました。講師として、1992年バルセロナから2004年アテネまで4大会連続パラリンピック男子車いすバスケットボール出場の神保康弘(じんぼ やすひろ)さんをお招きし、車いすバスケットボール体験をしたり、夢や目標を持つ大切さについての講話を聞いたりしました。

～今年をふりかえって～

今年は4年1組の子どもたちと出会えて、幸せな一年を過ごすことが出来ました。子どもたちと過ごせる一日一日が本当に宝物です。どんなことにも一生懸命取り組む姿や周りの友達に自然と優しくする姿に日々感動しています。そして、日々の成長を支えてくださった保護者の皆様にも心より感謝申し上げます。新しい年も、子どもたちの成長の瞬間を大切にしながら過ごしていきたいと思います。